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Protokoll der Mitgliederversammlung des Bürgerforums Wolbeck 

vom 24.09.2020 

 

Beginn:  19.05 Uhr 

Anwesend: s. Teilnehmerliste 

 

Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung 

Die Tagungsordnung soll In TOP 9 ergänzt werden mit dem Thema „Ehrungen“. 

Die vorliegenden Top 9 Und Top 10 werden um eine Position verschoben. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

Die Sitzung wurde dann vom  Vorsitzenden Dieter Alke eröffnet. Dabei erklärte Dieter 

Alke, dass er nach nunmehr 12 Jahren nicht mehr für das Amt des Vorsitzenden 

kandidieren würde. Er bedankte sich für die langjährige gute Mitarbeit im gesamten 

Vorstand. 

 

TOP 1 

Der stellvertr. Vorsitzende Dieter Barth erwähnte die Aktivitäten, die seit der letzten 

Mitgliederversammlung durchgeführt wurden. Die sonst lt. Satzung im März 

stattfindende Mitgliederversammlung musste wegen der Corona Epidemie auf den 

jetzigen Zeitpunkt verschoben werden. 

 

25.06.2019 und 16.01.2020 Gespräche mit den Grünflächenamt der Stadt Münster 

über die Gestaltung des Angelpfades und der Piepenbachaue. 

 

28.09.2019 Wolbecker Spaziergang mit Vertretern verschiedener Wolbecker Vereine     

und Vertretern der Stadt Münster, u.A. OB Lewe, Frau Spinnen, Frau Popken. 

 

09.10.2019 Einweihung des neu gestalteten Marktplatzes. 

 

02.12.2019 Ausstellung im Achatiushaus von Georg Rölver. 

„Die Gartenbauschule in Wolbeck“. 

 

Juli 2020 Neugestaltung der Homepage des Bürgerforums.  

www. buergerforum-wolbeck 

 

TOP 2 

a) Angelpfad 

Es wurden die großen Pappeln gefällt, so dass die Angel wieder sichtbar wird. Die 

neuen Triebe müssen aber kontinuierlich entfernt werden, um den Blick auf Wolbeck  

frei zu halten. 

In dem Mündungsbereich von Piepenbach und Angel soll eine freie Fläche entstehen 

zur Beobachtung beider Gewässer. 

Das vorbereitete Insektenhotel könnte etwa März 2021 aufgebaut werden. 
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b) Historisches Wolbeck 

Am 06.11.2020 soll ein weiteres Gespräch mit dem Grünflächenamt stattfinden. Es 

geht um die weitere Planung für die Renaturierung des Piepenbaches, eine 

Flachwasserzone oder z.B. Regulierung des Wasserstandes der Angel. Eine Brücke  

über den Piepenbach zur Anlegung eines Radwegenetzes ist bereits fertiggestellt. 

 

c) Ortsgestaltung und Verkehr 

Zur Ausgestaltung des Ortskernes sind immer wieder Anregungen notwendig auch 

um die historischen Gegebenheiten des Ortskerns als Alleinstellungsmerkmal  zu 

erhalten. 

Die Grundlinien zum Ausbau der Eschstraße sind wie vor der Wahl bei 3 Parteien 

vorhanden, so dass der Ausbau der Eschstraße möglich erscheint. 

Aber es ist sicherlich notwendig, in dieser Frage aktiv zu bleiben. 

 

d) Medien 

Die Einrichtung einer öffentlichen W-Lan Verbindung erscheint auch finanziell 

durchaus möglich. 

Die Homepage unter www.buergerforum-wolbeck ist fertig und soll fortwährend 

aktualisiert werden. 

 

TOP 3 

Horst Geisler legte den Kassenbericht für 2019 vor (s. Anlage); die Kassenführung 

fand allgemeine Anerkennung. 

 

TOP 4 

Der Kassenprüfer Hans Rath lobte die sorgfältige Buchführung und es fanden sich 

keine Beanstandungen. 

 

TOP 5 

Auf Antrag des Kassenprüfers wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 

 

TOP 6 

Als Wahlleiter für die Wahl des neuen Vorstandes wurde Josef Leifert gewählt. 

 

TOP 7 

Für den neuen Vorstand wurden jeweils einstimmig bei einer Entlastung gewählt: 

 

Willi Schriek als Vorsitzender des Bürgerforums 

Dieter Barth als stellvertretender Vorsitzender 

Horst Geisler als Schatzmeister 

Manfred Wienzek als Schriftführer 
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Als Beisitzer wurden gewählt 

Martina Geisler 

Alfons Gernholt 

Hein Hoebink 

Bernd Käselau 

 

TOP 8 

Als Kassenprüfer wurden gewählt Theo Johann und  Josef Leifert. 

 

TOP 9 

Willi Schriek wies hin auf die langjährige Tätigkeit von Dieter Alke als Vorsitzender 

des Bürgerforums und die vielen Anregungen, die von ihm  initiiert worden sind. 

Dieter Barth betonte, dass Dieter Alke immer den Kontakt zu den Bürgern gesucht 

habe und sein Amt mit großer Begeisterung ausgeführt habe. 

Mit einer Urkunde wurde Dieter Alke zum Ehrenvorsitzenden ernannt.   

 

TOP 10 

Mögliche Veranstaltungen für 2020/2021 sollen in der nächsten Vorstandssitzung 

festgelegt werden. 

Die Aktionen der AG`s werden aber wie bisher weiter laufen. 

 

TOP 11 

Es wurde auf eine notwendige Mitgliederwerbung hingewiesen. 

Es sollte überlegt werden, wie die Bürger in den Neubaugebieten angesprochen 

werden könnten. 

 

Ende der Sitzung: 20.45 Uhr.  

 

 

 


